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如何看待近期白酒股暴跌

白酒暴跌这只是暂时性的，中华上下五千年酒桌文化根深蒂固，而且马上春节来临
白酒消费旺季即将到来会及时止跌反弹！！

A股大盘呈下跌走势，为什么白酒股大跌

白酒类股票是熔断机制后，国家队抱团取暖，不断拉抬的板块。我们不难从k线图
上看到，就是在茅台酒集团今天跌停就是对，这一板块强势股的正常回归。

目前中国股市徘徊在2500点附近，创出四年来新低，市场流动性极为脆弱。加上
股权质押，大股东爆仓等严重影响着股市的正常运行。

20181019刘鹤讲话后，国家陆续出台一些救市措施，央行四次降低存款准金率。
银保监会对与银行子公司理财资金，保险理财资金都在放宽入市条件。再有投资者
期盼的取消印花税等。这是市场资金供给方面的有利消息。

但是市场扩容的压力也不小，上周五证监会有批准2家lPO带给市场是继续下跌来
消化压力。作为白酒类上市公司股价目前回落不够，加上业绩难以维持股价高启，
所以白酒类上市公司股价回落是市场力量的修正。至于投资者在白酒类股票上的获
利是应该获利了结。等股市企稳后再继续回购回来。这样可以降低持股成本。

另外，从证监会对国家队，三季度持股情况的反馈，国家队加大了中小板的持股比
例。无论是持有上市公司家数与资金都有流向医药，新能源，科技类等板块的迹象
。

白酒一直跌还要继续持有吗

白酒股一直下跌，是否继续持有需要综合考虑多个因素。首先，你需要考虑自己的
投资目标和风险承受能力。如果你的投资目标是长期持有，那么白酒股的短期波动
可能并不重要。只要你相信白酒行业的基本面强劲，有长期投资价值，那么你可以
选择继续持有。其次，你需要考虑白酒股的估值。虽然白酒股近期一直下跌，但是
如果其估值仍然合理或偏低，那么持有也是可以的。然而，如果白酒股的估值已经
很高，或者市场对于其未来业绩的预期已经过于乐观，那么你可能需要考虑减仓或
卖出。最后，你还需要考虑市场情况。如果市场整体处于下跌趋势，那么白酒股可
能也会继续下跌。此时，你可以考虑暂时观望，等待市场企稳后再进行投资。总之
，对于是否继续持有白酒股，你需要综合考虑自己的投资目标、风险承受能力、估
值和市场情况等多个因素，做出理性的决策。如果你对于自己的投资决策没有把握
，建议你咨询专业的投资顾问或者进行更多的研究。
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白酒股领跌，A股市场为何重回弱势

从技术上和往年的情况来看，白酒股板块下跌应该是最后一跌，是熊市的结束，筑
底成功，牛市开始。但今年情况确实太特殊了。个人觉得，主要是外面的干预太多
太多，各种技术指标运行规律都失灵了。

白酒大跌，大家怎么看

白酒就是水和几斤粮食做的，不管高级低级成本都不高，也没什么科技含量。卖几
千几百确实不该。跌也是回归本来。不跌继续涨那只是找死，以后没人喝了，你不
就完事了。
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